



Classes-médias à Niort 2009-2010

publié le 05/02/2010 - mis à jour le 10/07/2012

Les articles publiés dans la Nouvelle République

Descriptif :

Les articles parus dans la Nouvelle République, mis en ligne au fur et à mesure de leur parution.



Les deux classes-médias de Niort ont repris leurs activités cette année, en partenariat étroit avec la Nouvelle République [↗](#).

Les **élèves de 2nde7 du lycée Paul Guérin** et ceux de **4ème3 du collège Gérard Philipe** vont se lancer dans l'écriture d'articles, de productions vidéos, de photographies de presse avec l'aide de leurs professeurs d'Histoire-Géographie, de Français et de Mathématiques.

Les deux classes se sont engagées à **fournir des articles pour la Nouvelle République édition Deux-Sèvres à un rythme régulier**. Les élèves sont accompagnés dans leur écriture et dans le choix de leurs sujets par Nolwenn Parège, journaliste à la Nouvelle République, et Philippe Barbotte, rédacteur en chef de l'édition des Deux-Sèvres.

Le premier sujet que les collégiens ont choisi de traiter concerne tous les parents et lecteurs de la Nouvelle République : **quel est le rôle d'un délégué de parents dans un établissement scolaire ?**

Le sujet traité par les lycéens et paru dans la Nouvelle République au mois d'octobre 2009 est : **le CREF rugby au lycée Paul Guérin** .

Le 25 novembre 2009, les collégiens ont publié une page qui rappelle **qui était Gérard Philipe**, dont le collège porte encore le nom aujourd'hui.

En **décembre 2009**, les lycéens ont choisi d'aborder un sujet pour le moins polémique et qui les touche de près : le pass contraception distribué par la région Poitou-Charentes dans les lycées. Pour rendre compte du débat, ils ont interrogé infirmière, CPE et élèves et ont rappelé les termes de la situation.

Le **4 février 2010**, la classe médias du lycée Paul Guérin a vu sa page sur **l'intégration des élèves immigrés** publiée dans la Nouvelle République : une page de témoignages vrais, qui ne jouent ni sur l'émotion, ni sur la polémique et qui rendent compte de la situation de 3 lycéens étrangers.

► Leurs pages dans la Nouvelle République sont jointes à cet article.

Documents joints

 [Article décembre 2009](#) (PDF de 174.7 ko)

Article paru en décembre 2009 dans la Nouvelle République.

 [Article octobre 2009](#) (PDF de 187.2 ko)

Page élaborée par les élèves de 2nde7 du lycée Paul Guérin de Niort.

 [Intégration des élèves immigrés](#) (PDF de 109.7 ko)

Page de la Nouvelle République parue le 4 février 2010.

 [Les 50 ans de la mort de Gérard Philipe](#) (PDF de 195.4 ko)

Page de la Nouvelle République écrite par les collégiens.

Lien complémentaire

